

---

## *Spendenlauf von der Volksschule Mauth – für MMC OÖ*

---

Am 2. Juni 2023 fand ein Spendenlauf der Volksschule Mauth statt, welcher der Aktivwoche von MMC OÖ zugutekam.

Die sportlichen und energiegeladenen Kinder sind Runden gelaufen. Für jede gelaufene Runde wurde im Voraus eine individuelle Summe von Eltern oder Verwandten festgelegt, welche gespendet wurde.

Insgesamt wurden 1785 Runden gelaufen! Das sind 714 km!

Danke an alle Schüler für diese großartige Leistung.

Danke auch an alle Spender.











Danke natürlich auch an alle Lehrer die mitgelaufen sind.



---

## Rollstuhl Parkour

---

Neben dem Lauf konnten die Kinder auch Erfahrungen sammeln, wie es sich anfühlt im Rollstuhl zu sitzen. Dazu wurde ein kleiner Parkour von Daniel und Cornelia aufgebaut und betreut.





